
産 業 建 設 委 員 会  
令和 4 年 4 月 21 日（木） 

                        1 0： 0 0  ～  時  分  

全 員 協 議 会 室  

 

【委 員】 川上委員長、田畑副委員長 

沖田委員、串﨑委員、上野委員、布施委員、牛尾委員 

【委員外】  

【議長団】  

【執行部】 戸津川都市建設部長 

【事務局】 下間次長、大下書記 

 

議 題 

1 執行部報告事項 

 (1)ＪＲへの申し入れについて 

 

 

 

2 産業建設委員会の取組課題について（委員間で協議） 

 

 

 

3 意見交換会の開催案について（委員間で協議） 

 

 

 

4 その他 

  (1)要望書の配付について 

   



 

JR への申入れについて 

 

 令和 4 年 3 月の浜田市定例市議会議において、君市踏切整備やダイヤ改正等に

ついて、JR 西日本に申入れをすることが付帯決議されたため、市長が申入れを行

いました。 

  

【日時】 令和 4 年 4 月 8 日（金）16:00 

 

【相手】 JR 西日本米子支社長 

 

【内容】 

1 君市踏切整備に伴う JR 委託工事について 

①事業費の圧縮 

当該工事において、資材の見直しや施工機械の検討等により、事業費

の圧縮を図ること。 

 

②地元業者への発注 

当該工事について、可能な限り地元事業者への発注に努めること。 

 

2 山陰本線の存続やダイヤ改正について 

   ①山陰本線の存続 

鉄道は生活基盤を支える貴重なインフラであり、広域ネットワークの

一部として存続していくことが重要である。 

利用者数だけで判断することなく、本路線の存続を要望する。 

 

   ②山陰本線のダイヤ改正による減便の復活 

令和 4 年 3 月 12 日のダイヤ改正によって、通学・通勤・通院時などの

利便性が低下しており、地域の衰退につながるものと危惧している。 

新型コロナ感染症収束後には、速やかにダイヤの復活を要望する。 

 

令 和 4 年 4 月 2 1 日 

産 業 建 設 委 員 会 資 料 

都市建設部 建設整備課 



産業委員会での取組課題について 

 

【取組み方】 浜田市の水産業・農林畜産業、一次産業を支える二次産業等の現状確認について、

業種ごとに計画し意見交換会を行う。 

 

業種 意見交換会の内容 現在検討中業者 

水 

産 

業 

漁 業 

受け継いだ方や、これから受け継ごうとする方より、現状や今後

の取り組みにあたっての問題点・課題、その他ご意見を伺う。 

 

2名 

鮮魚卸・水産加工業 

水揚げの少なくなった浜田漁港を支える鮮魚卸・水産加工業者

の方々、特に事業承継にあたっての問題点・課題、その他ご意見

を伺う。 

 

鮮魚卸…1社  

水産加工業…3社 

農 

林 

畜 

産 

業 

農 業 

人・農地プランが進む中で、地域農業の中心経営体として農業

を営んでおられる方々より、問題点・課題、その他ご意見を伺う。 

 

2団体 

林 業 

５０年サイクル、バイオマスへの活用などと最近注目されてきた

林業について、森林組合外の方々より問題点・課題、その他ご意

見を伺う。 

 

１社 

畜産業 

畜産業のみならず多角的な経営に踏み出しておられる方より、

問題点・課題、その他ご意見を伺う。 

 

１団体 

そ 

の 

他 

商工事業者の事業承継 

 市内では、商工事業者に事業承継の時期を迎えるところが多々

あるように伺う。この方々より、事業承継にあたっての問題点・課

題、その他ご意見を伺い参考としたい。 

 

3社 

 

● 各委員において上記の内容について要・不要も含め検討し、出来得るならば早期に意見交

換の場を設定し、当委員会の取組課題への参考としたい。 

 


